
NOTULENSI RAPAT
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI, AR-RANIRY BANDA ACEH

Ruang Sidang Lt. 2, Gedung Biro Rektor UIN Ar-Raniry Banda Aceh

Hari/Tanggal : Senin / 06 Juni 2022

Waktu : 180 Menit (09.00 s.d 12.00 WIB)

Materi Rapat : 1. Percepatan Realisasi Anggaran;
2. Persiapan Penyambutan Kedatangan Kasubdit Ketenagaan

Dirjen Pendis;
3. Dan Lain-Lain.

Pimpinan Rapat : Warul Walidin AK

Notulis : Erna Zahara dan Munawar

Peserta Rapat : 19 (Sembilan belas) orang (daftar hadir terlampir)
1. Warul Walidin AK (Rektor)
2. Syabuddin (WR II )
3. Mirwan Fasta (Karo AAKK)
4. Ibnu Sa’dan (Karo AUPK)
5. Zaki Fuad (Dekan FEBI)
6. Muslim RCL (Dekan FTK)
7. Azkia (APK APBN)
8. Ernita Dewi (Dekan FISIP)
9. Fakhri (Dekan FDK)
10. Zubaidah (Wadek II FAH)
11. Mukhlisah (Ketua LP2M)
12. Salami (Dekan F. Psikologi)
13. Muhammad Siddiq (Dekan FSH)
14. Muhammad Zaini (FUF)
15. Fuadi Mardatillah (Ketua LPM)
16. Mustafa A.Rahman (Wadir)
17. Azhar A (Dekan F. Saintek)
18. Munawar Khalil (Staf)
19. Erna Zahara (Staf)

A. PEMBUKAAN

Rapat Pimpinan yang diperluas dengan tema “Evaluasi Percepatan Realisasi
Anggaran” dibuka oleh Warul Walidin AK pada pukul 09.00 WIB.

Pengantar Pimpinan Rapat
✔ Mukaddimah
✔ Banyak perkembangan yang dialami oleh UIN Ar-Raniry, banyak prodi

yang sudah akreditasi unggul.
✔ Ada 38 jurnal yang sudah terakreditasi nasional



✔ Meminta untuk dibuat pariwara di Serambi Indonesia sampaikan prestasi
dan kelebihan masing-masing di fakultas dalam rangka menaikkan
angka pendaftaran mahasiswa baru di UIN Ar-Raniry.

B. DISKUSI (SARAN, MASUKAN DAN TANGGAPAN)

1. Zaki Fuad
Dipanggil oleh kecamatan di asel minta saya untuk berpartisapasi
menggali ekonomi syariah di daerah tersebut.

2. Warul Walidin AK
✔ Tanggal 13 Juni 2022 terakhir saya terima berita untuk pariwara
✔ Memori serah terima perlu segera disiapkan maksimal tanggal 15

Juni 2022.
✔ Meminta dukungan dari semua pihak untuk pelaksanaan PMB lokal

yang sedang berjalan.
✔ Rapat terakhir akan dilaksanakan di luar (outdoor meeting) pada

tanggal 30 Juni 2022.
✔ Berharap ada pengenalan teknis oleh Kasubdit Dirjenpendis pada

tanggal 27-28 Juni 2022 di auditorium pascasarjana. Meminta agar
Bapak Karo untuk mendata doktor yang ada di UIN Ar-Raniry untuk
mengikuti ini.

✔ UIN Ar-Raniry terus berupaya untuk mempercepat bertambahnya
Gubes dan doktor

C. PRESENTASI

PRESENTASI PERCEPATAN ANGGARAN OLEH AZKIA

✔ Realisasi anggaran diharapkan cepat dan tepat
✔ Serapan realisasi anggaran di UIN Ar-Raniry per Juni 2022, yaitu Pagu

alokasi dana 214 miliar, 90 miliar belanja pegawai, 17 modal, 23 miliar
belanja sosial. Realisasi anggaran secara keseluruhan UIN Ar-Raniry
berada pada 33% yang terdiri dari 44% belanja pegawai, 27 % belanjda
barang, belanja modal 0,74% dan belanja sosial 46% (beasiswa). Pada
bulan November dan Desember akan mencapai 100%.

✔ Berdasarkan hasil rapat yang lalu sudah disurati unit-unit kerja di
lingkungan UIN Ar-Raniry untuk mempercepat realisasi anggaran.

Tanggapan

1. Warul Walidin AK
✔ Sampai saat ini 33,3% sudah terealisasi, harusnya secara

keseluruhan belum mencapai target karena pada bulan ini harus
mencapai 55%.

✔ PLI sudah 60 %, SPI sudah 60% juga karena anggaran kecil
namun mereka sudah melakukan hal yang baik dalam pekerjaan
mereka.



2. Muhammad Siddiq
✔ Terkait akselarasi GB, ada 4 GB yang diajukan berkas sudah

sampai ke Dikti, 2 sudah turun SK, 1 sudah dalam proses
perbaikan SK dan 1 lagi dalam proses perbaikan.

✔ Lector kepala sudah banyak yang turun, master yang dapat lector
kepala dan sekarang sudah diajukan 3 master yang dapat lector
kepala.

✔ Kemaren FSH satu-satunya PTKIN yang bersaing di nasional ini
pencapaian yang disyukuri. Kami terus mendorong dan
mendukung para dosen untuk mencapai prestasi dan mampu
bersaing dengan PTKIN lainnya.

✔ UIN Ar-Raniry satu-satunya PTKIN yang lulus asesor di
Kemendikbud dari FSH

✔ Ini waktu yang tepat untuk mengajukan GB, karena kebijakan
kemendikbud yang dihapuskan sehingga kembali kepada 0,10 dari
0,20, Kemendikbud akan membuat PO baru untuk syarat-syarat GB

✔ Repository menjadi tugas besar bagi UIN Ar-Raniry, 4 tahun
terakhir tidak menyelesaikan masalah tetapi mengalihkan masalah.
Masalah repository pengadaan, solusi yang tepat dilakukan adalah
pengadaan server.

✔ 4 prodi sedang mengusulkan ISK, insyaallah UIN Ar-Raniry akan
menuju unggul.

Warul Walidin AK
Pengadaan repository perlu segera disampaikan kepada bagian
perencanaan.

3. Mukhlisah
✔ Realisasi anggaran LP2M sudah mencapai 52% karena penelitian

langsung diajukan tapi tidak bisa diambil anggarannya karena
harus ada pekerjaan dulu

✔ KPM akan berlangsung pada tanggal 21 Juni 2022, peserta 200
orang dari seluruh Sumatera, telat dari pihak internal karena
menunggu jumlah berapa orang yang masuk dari luar. Kami
meminta masing-masing fakultas 15 orang. Tema pariwisata halal,
alasannya pariwisata belum tersentuh sama sekali di Aceh.

✔ LP2M sedang mengadakan perlombaan penulisan artikel terbaik,
jurinya adalah Bapak Kalam dari FSH.

✔ Untuk supervisor dari fakultas 1 orang ditunjuk sesuai dengan
kriteria yang dibutuhkan.

✔ Awal direncanakan dengan Aricis dan PSGA 3 kegiatan di satu
waktu karena sangat berat, sehingga hanya 1 kegiatan saja.

✔ Tanggal 22 Juni 2022 akan dilakukan coaching, dosen yang dari
luar juga akan mengantar para peserta KKN dari universitas
mereka ke Calang, Aceh Jaya.

Warul Walidin AK
✔ Para dekan diharapkan hadir pada acara KKN rumpun melayu

tersebut.



✔ Pendampingan rumah jurnal (tunggu pengumuman), mudahan bisa
terwujud.

4. Zaki Fuad
✔ Terkait dengan proses percepatan anggaran, masih ada 9,5 miliar

yang diblokir apa saja yang diblokir karena di fakultas kami apa
yang sudah dijalankan sudah dijalankan.

✔ Terkait dengan masalah beberapa hal yang tersisa, dulu dari hasil
rapat senat pernah disimpulkan untuk memberikan nama-nama
gedung yang ada di UIN Ar-Raniry, ini juga hal yang monumental
yang perlu segera direalisasi.

✔ UIN Ar-Raniry pernah melakukan kerjasama dengan Telkomsel,
terkait dengan perlunya peningkatan kapasitas jaringan untuk
repository, kenapa tidak momen kerjasama ini dimanfaatkan. Perlu
langkah-langkah sederhana agar repository ada perbantuan dari
Telkomsel misalnya perangkat keras dari mereka dan perangkat
lunak dari kita terkait isinya karena ada kerjasama maka biaya
sewanya pun diharapkan lebih murah.

Warul Walidin AK
✔ Prodi EBIS sudah keluar izin dan ditandatangani
✔ Prodi Teknik Fisika sudah di-launching pada tanggal 01 Juni 2022.

5. Azkia
✔ Jumlah 9,5 miliar terdiri dari 2 jenis belanja. 7 miliar belanja modal.

Ada yang perlu dilengkapi. Ada TOR yang perlu dilengkapi. 2,5
tersebar di unit-unit hampir didominasi oleh belanja.

✔ Terkait realisasi anggaran unit, kami akan melakukan koordinasi
dengan wadek 2,

✔ Pengadaan server akan dikoordinasi dengan PTIPD

6. Ernita Dewi
✔ Anggaran jika kami tidak menghabiskan pada bulan Juli akan

dipotong karena tidak bisa diselesaikan. Program di FISIP sangat
padat, kerja pada bulan Juni dan Juli, dalam rangka mempercepat
kami sudah menetapkan tupoksi dan PIC agar pekerjaan ini cepat
diselesaikan.

✔ Perlu upaya untuk mendorong dosen muda untuk naik ke lektor,
mendorong dosen yang hampir pensiun untuk menjadi lektor
kepala.

7. Zubaidah
✔ Bagaimana urutan realisasi anggaran?
✔ Kegiatan fakultas 1 kegiatan lagi di semester ganjil. Kegiatan inti

ada disemester genap. Masing-masing prodi ada magang. Magang
3 prodi.

✔ Kegiatan mahasiswa tidak jalan selama 2 tahun. Biasanya jika tidak
terealisasi tahun depan tidak teranggarkan lagi.

✔ Tamadun bermasalah, sampai sekarang belum terbentuk.



✔ Kegiatan mahasiswa bulan Agustus dikhawatirkan tidak bisa
dianggarkan lagi.

8. Azhar Amsal
✔ Setelah menerima surat percepatan anggaran, sebagian besar ada

di prodi, prodi diajukan kemudian dikembalikan dengan alasan
perubahan teknis anggaran.

✔ Alhamdulillah Fakultas Saintek sudah me-launching Prodi Teknik
Fisika, Prodi Teknik Fisika menjadi satu-satunya prodi yang ada di
Sumatera dan di Kemenag

✔ Produk-produk yang telah dihasilkan yaitu air kemasan (UINair,
sabun cuci piring, Ie Rhah Jaro (Ie Raja) dan pakan ikan terapung
yang tidak mengotori kolam. Pakan ikan ini didistribusi dengan
BUMG. Diharapkan produk-produk ini terus dikembangkan di masa
yang akan datang.

✔ Terkait dengan dana revitalisasi, mohon jangan keliru ditempatkan
agar tahun depan tetap diberikan karena jika salah penempatan
maka tahun depan tidak akan diberikan lagi.

9. Mustafa AR
✔ Realisasi masih kecil, karena kondisi pascasarja ketika kami

ditugaskan kesana masih parah baik dari aspek kelulusan
mahasiswa, keuangan perlu kerja keras, Alhamdulillah selama 2
tahun ini ada perbaikan. Dulu bidang keuangan ketika datang
pemeriksa ada temuan, tidak singkrone pendapatan dengan jumlah
mahasiswa namun sekarang tidak terjadi lagi.

✔ Beberapa tahun mahasiswa tidak terlaporkan di PD-DIKTI, namun
sekarang tidak terjadi lagi.

✔ Siapapun yang mengantikan kami ke depan, perlu ada quality
control.

✔ Kenapa 7 persen, banyak distabilo yang sudah selesai kegiatan,
program KPM belum selesai

✔ Pembukaan prodi baru, prodi agama submit, S3 Ekonomi Syariah
terbentur kesediaan GB, perlu 1 orang lagi.

✔ Mahaiswa baru sedang dilakukan sosialisasi, bulan Juli akan
terealisasi.

Warul Walidin AK
✔ IAI sudah turun akreditasi dengan nilai A
✔ List nama-nama doctor yang belum ingin doctor. List dan kirim

nama ke rektor.
✔ Aturan yang mempercepat mahasiswa menyelesaikan program

magister dan doctor.

10. Muslim
✔ Sejak dipercayakan Dekan Tarbiyah, prodi yang sudah mati 6 kami

langsung mengatasi.
✔ Bahasa inggris turun karena beberapa dosen kurang.
✔ PPG sudah ditutup BAN-PT diusahakan agar kita bisa menerima,

Insyaallah bisa berhasil, akan dapat B semua untuk prodi baru.



✔ Terima kasih untuk semua perbaikan Sarpras yang diberikan
kepada Fakultas Tarbiyah.

11. Fakhri
✔ FAH banyak pencapaian, 5 prodi sudah selamat semua, tinggal

penyempuranaan.
✔ Distingsi di dakwah sudah kerjasama dengan Haji dan Umrah.
✔ Pusat studi saudara baru (muallaf) sudah berjalan, dan

dikembangkan dengan baik oleh pejabat baru.
✔ Perjadin diblokir akan dilaksanakan 15-18 Juni di Makasar, kami

menggunakan dana konsorsium 150 juta yang selama ini belum
terpakai.

✔ FAH belum ada professor, Bapak Rani sudah lengkap untuk
menjadi professor, jika beliau menjadi professor, maka aka nada
kesempatan untuk membuka S3 Komunikasi. Di cot kala juga ada
yang mengusulkan professor bisa dirangkul.

Warul Walidin AK
✔ Radio komunitas
✔ Pusat saudara baru.ditulis dalam pariwara.
✔ Kelas internasional kembali dirancang
✔ UIN Ar-Raniry terus berupaya untuk melakukan kerjasama ke

Campa
✔ Buat TV dunia (dakwah UIN Ar-Raniry)

Zaki Fuad
✔ Masalah pelet ikan di Matang, Aceh Utara sangat maju karena

kerjasama dengan BUMG
✔ Sertifikasi haji untuk memajukan UIN Ar-Raniry.

Catatan Penutup Pimpinan
✔ Pariwara tentang masing-masing unit di UIN Ar-Raniry diterima pada

tanggal 13 Juni 2022 oleh Karo AUPK.
✔ Laporan Buku memori UIN Ar-Raniry diterima pada tanggal 15 Juni

2022.
✔ Out door meeting direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 27

Juni 2022.
✔ Bimtek akademik, akselasi GB 27 dan 28 tempat di pascasarjana

pak Roman. Akan dibentuk panitia yaitu Ketua Bapak Karo AUPK,
wakil Bapak Hilmi. Diundang rektor PTKIN se-Aceh

✔ Pengukuhan GB masih tentatif tanggal pelaksanaannya.
✔ UIN Ar-Raniry akan memperkuat repository.
✔ Percepatan realiasasi anggaran di mapping.
✔ Pelatihan kepemimpinan mahasiswa.

D. KESIMPULAN
1. Pariwara tentang masing-masing unit di UIN Ar-Raniry diterima pada

tanggal 13 Juni 2022 oleh Karo AUPK.

2. Laporan Buku memori UIN Ar-Raniry diterima pada tanggal 15 Juni
2022.



3. Out door meeting direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 27 Juni
2022.

4. Bimtek akademik, akselasi GB oleh Bapak Roman akan dilaksanakan
pada tanggal 27 dan 28 Juni 2022, tempat di pascasarjana. Akan
dibentuk panitia yaitu Ketua Bapak Karo AUPK, wakil Bapak Hilmi.

5. Pengukuhan GB masih tentatif tanggal pelaksanaannya.

6. UIN Ar-Raniry akan memperkuat repository.

E. PENUTUP

Rapat Pimpinan yang diperluas dengan tema “Evaluasi Percepatan Realisasi
Anggaran” ditutup oleh Warul Walidin AK pada pukul 12.00 WIB.

Pimpinan Rapat,

Warul Walidin AK



Bapak Rektor sedang Membuka Rapat Pimpinan dengan tema “Evaluasi Percepatan
Realisasi Anggaran” yang berlangsung di ruang sidang Lt.2, gedung biro rektor, Senin, 06
Juni 2022.



Presentasi Keuangan oleh Bapak Azkia pada Rapat dengan tema “Evaluasi Percepatan
Realisasi Anggaran” yang berlangsung di ruang sidang Lt.2, gedung biro rektor, Senin, 06
Juni 2022.

Diskusi pada Rapat dengan tema “Evaluasi Percepatan Realisasi Anggaran” yang
berlangsung di ruang sidang Lt.2, gedung biro rektor, Senin, 06 Juni 2022.

Para Peserta pada Rapat dengan tema “Evaluasi Percepatan Realisasi Anggaran” yang
berlangsung di ruang sidang Lt.2, gedung biro rektor, Senin, 06 Juni 2022.




